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Protokoll | Mitgliederversammlung 
des StadtSportVerband Konstanz e.V. 20.10.2020 um 19 Uhr  
im Foyer der Schänzlehalle 

 

1. Der 1. Vorsitzende Thomas Keck begrüßt die Anwesenden zur 50. Mitgliederversammlung. Der 
Vorstand ist bis auf Manfred Braun und Renate Sandmann(Entschuldigt) vollständig erschienen und 
neben 32 Mitgliedsvereinen sind folgende Gemeinderäte anwesend:  
Frau Dr. Kreitmeier, Frau Dr. Jacobs-Krahnen, Manfred Hölzl 
Vom Amt für Bildung und Sport ist Patrick Glatt anwesend. BM Dr. Andreas Osner ist ebenfalls vor Ort. 
Ebenfalls begrüßt er Frau Rindt vom Südkurier. 

 Grußwort von BM Dr. Andreas Osner 
Der Bürgermeister geht nochmals auf das vergangene Jahr mit den Corona - Herausforderungen und 
leitet in die aktuelle Situation über. Er hob die Arbeit des StadtSportverband hervor. 

2. Es wird festgestellt, dass die Versammlung form- und fristgerecht einberufen wurde. Es liegen keine 
Anträge der Mitglieder vor. Die aktuelle Tagesordnung wird einstimmig gebilligt. Für das Protokoll der 
49. MV gab es keine Einwände. Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. 

3. Bericht des Vorsitzenden 
Der 1. Vorsitzender führt die Situation aus, die zu der Verschiebung der MV vom Frühjahr in den 
Herbst führte. Er bedankt sich bei den übrigen Vorständen für die Arbeit des Jahres 2019 wie auch 
bereits für die Arbeit, welche alle Vorstände in der ‚Corona‘-Zeit leisten. 
Er erläuterte die wichtigsten Veranstaltungen und Projekte im Jahr 2019.  Ebenfalls betont er die 
Bedeutung, dass der SSV in laufende Projekte zur Stadtteilentwicklung eingebunden wird. Er dankte 
dem LAGO Shopping Center Konstanz für die finanzielle Unterstützung, ohne die eine Vielzahl von 
Projekten nicht möglich wäre. Ebenfalls bedankte er sich bei der Stadt Konstanz für die Bereitstellung 
des Veranstaltungsraum. 

4. Aussprache über die Berichte der Referate 
Aus Pandemie Gründen wurde darauf verzichtet auf die Referate einzeln einzugehen.  

5. Bericht des Kassenprüfers  
Frau Dr. Kreitmeier (Karate Zentral -Dojo Konstanz e.V.) führte aus, dass Sie und Hr. Sebastian Weber 
(TC Dettingen-Wallhausen) die Kasse geprüft haben und keine Beanstandungen gefunden haben. 
Die Kassenprüfer sprechen sich für die Entlastung aus –  Sie empfiehlt dies auch den Mitgliedern. 
Es wurde abgestimmt und die Kasse wurde Einstimmung entlastet.  
Im Rahmen Ihres Berichtes dankte Sie auch dem StadtSportVerband für seine Arbeit.  

6. Wahl eines Versammlungsleiters für die Tagesordnungspunkte „Entlastung des Vorstandes“  
Der 1. Vorsitzender schlägt BM Andreas Osner als Versammlungsleiters vor. Der Abstimmung, die 
Wahl nicht geheim, sondern offen abzuhalten, wird einstimmig zugestimmt. BM Andreas Osner wird 
einstimmig gewählt. 

7. Der gesamte Vorstand wurde einstimmig entlastet.  

8. Wahl zur Besetzung der Vorstandsämter 
Bis auf den Schatzmeister, stellen sich alle zur Wiederwahl. 
 
Als Nachfolger von Manfred Braun schlägt Thomas Keck Herrn Sebastian Weber vor.  
Sebastian Weber stellt sich kurz vor. 
 
2. Vorsitzende: Ute Munz 
Referat Rasensport: Heinz Krahnen 
Referat Öffentlichkeitsarbeit: Martin Müller 
Schatzmeister: Sebastian Weber 
 
Thomas Keck lässt darüber abstimmen, dass für alle gemeinsam abgestimmt werden kann. Es wurde 
einstimmig dafür gestimmt.  
Die 4 Vorstände wurden einstimmig gewählt. 
Thomas Keck führte in seinem Schlusswort zu diesem Punkt nochmals ausführlich auf die 



Seite 2 von 2  Protokoll der Mitgliederversammlung vom 20.10.2020 

 
 

herausragende Arbeit von Manfred (Charly) Braun in seiner über 20 jährige Arbeit im SSV und 
bedankte sich bei Charly hierfür. 
Ute Munz beantragt dass Manfred Braun Ehrenmitglied des StadtSportVerband wird. Die anwesenden 
Mitglieder stimmten einstimmig zu. 

9. Neuwahl Kassenprüfer: 
Frau Dr. Kreitmeier (Karate Zentral -Dojo Konstanz e.V.) 
Herr Martin Rau (Judo-Club Konstanz 1992 eV) 
bewerben sich um diesen Punkt: 
Sie werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. 

10. Haushaltsplan 
Die Wahl, dass der gesamte Haushaltsplan gemeinsam verabschiedet werden kann, ist einstimmt 
positiv. Der Haushaltsplan wird einstimmig anschließend gesamthaft verabschiedet. 

11. Beschlussantrag des Vorstandes auf Festsetzung der Umlage für das Jahr 2020 
Für 2020 beträgt die Umlage je Verein unverändert 35 € sowie zusätzlich pro angefangene 100 
Mitglieder 5 €. Grundlage der Betragserhebung ist die aktuelle Statistik des Amts für Bildung und 
Sport.  Die Wahl, dass der Beschlussantrag gemeinsam verabschiedet werden kann, ist einstimmig 
positiv. Anschließend wird der Beschlussantrag einstimmig gesamthaft verabschiedet.  

12. Anträge der Mitglieder 
Es lagen zur Abgabefrist keine vor. 

13. Verschiedenes 
50jähriges Jubiläum des SSV 
 
Harald Schuster (Referat Hallensport) 
dankte ausdrücklich die tolle Zusammenarbeit mit dem Amt für Bildung und Sport 
 
Brief von Siegfried Keller, der Vorsitzender der Behinderten Sportgruppe, wurde von Harald Schuster 
vorgelesen. In diesem Brief dankte Herr Keller ausdrücklich dem StadtSportVerband und dem ABS. 
Ebenfalls wurde auf die prekäre Situation der Hallen in Konstanz hingewiesen. 
 
Herr Karl-Heinz Bertram (PTSV KN und SKG Alle Neune KN) wies auf die Situation des Kegelsportvereins 
in Konstanz hin und verwies auf die vorbildliche Arbeit der Stadt Singen. Der Verein hat aktuell keine 
Möglichkeit in Konstanz zu trainieren und zu spielen.  
 
Thomas Keck beschließt die Versammlung um kurz vor 20 Uhr. 

 Für das Protokoll: Martin Müller 

 


